

Herren Kreisliga C Gr. 1

TTC Neunstadt III : VFB Ellenberg
Samstag, 26.11.2022, 15:00 Uhr

Uhrle bleibt gegen VFB Ellenberg ungeschlagen

Als Jochen Schulze sein Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisliga C Gr. 1 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade VFB Ellenberg besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand VFB Ellenberg meist auf verlorenem Posten, denn nur 11 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Manuel Uhrle, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Uhrle / Hoyer gewannen ihr Spiel gegen Köder / Rommel überzeugend mit 3:0. Die siegbringende Taktik fehlte Schulze und Bühler bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Hahn und Eschbach von Beginn an. Das musste man neidlos anerkennen. Beim 3:0-Erfolg gegen Müller / Libotean zeigten Lingel / Schnell hingegen ihren Kontrahenten die Grenzen auf. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Manuel Uhrle hatte seinen Gegner Rainer Eschbach beim deutlichen 3:0 komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Jochen Schulze versäumte es wenig später dagegen mit einem 8:11, 9:11, 11:4, 5:11 gegen Ralf Hahn, einen Punkt für sein Team zu holen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Peter Lingel gegen Steven Rommel. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Marco Bühler und Lukas Köder, ehe sich der Spieler des TTC Neunstadt III mit 11:3, 11:5, 10:12, 10:12, 11:8 durchsetzen konnte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 5:2. Es dauerte eine Weile, bis Jochen Hoyer sein 3:2 gegen Tibor Libotean feiern konnte. Josef Schnell hatte seinen Gegner Andreas Müller beim klaren 11:3, 11:6, 11:9 recht sicher im Griff. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 7:2. Nur einen Satz verlor Manuel Uhrle bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Ralf Hahn und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Jochen Schulze hatte seinen Gegner Rainer Eschbach beim deutlichen 3:0 insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Da gab es nichts zu rütteln. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Neunstadt III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 10:6 bei 4 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft VFB Ellenberg erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 4:12. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Neunstadt III

Doppel: Uhrle / Hoyer 1:0, Schulze / Bühler 0:1, Lingel / Schnell 1:0

Einzel: M. Uhrle 2:0, J. Schulze 1:1, P. Lingel 1:0, M. Bühler 1:0, J. Hoyer 1:0, J. Schnell 1:0

VFB Ellenberg

Doppel: Hahn / Eschbach 1:0, Köder / Rommel 0:1, Müller / Libotean 0:1

Einzel: R. Hahn 1:1, R. Eschbach 0:2, L. Köder 0:1, S. Rommel 0:1, A. Müller 0:1, T. Libotean 0:1